

SCM España, nuevo Open House para apoyar a los clientes en los desafíos de producción actuales y futuros

Del 25 al 27 de marzo de 2025, SCM España abre nuevamente las puertas de la sede de Sant Cugat del Vallès (Barcelona). Protagonizan este evento una selección de máquinas y servicios a medida de las necesidades productivas del mercado español, para apoyar los proyectos de negocio de los clientes en los nuevos desafíos relacionados con la digitalización y la sostenibilidad.

SCM España se afianza cada vez más como socio de referencia para las empresas del sector de los muebles de madera en los nuevos desafíos relacionados con la transformación digital, la escasez de mano de obra cualificada y la sostenibilidad. Se podrá asistir a una demostración concreta de ello durante el **Open House de la sede de Sant Cugat del Vallès (Barcelona)**, que abrirá sus puertas del 25 al 27 de marzo para mostrar a los clientes algunas de las últimas innovaciones desarrolladas por el grupo en materia de alta tecnología, software y servicios digitales.

Estas novedades responden a un objetivo preciso: promover y establecer con las empresas españolas que trabajan la madera un **nuevo modelo de relación** que une a la innovación tecnológica –fundamental en el camino constante de crecimiento e I+D de SCM– una oferta cada vez más amplia y cualificada de sistemas y servicios digitales, para garantizar una colaboración continua y compartida, ampliamente personalizada en función de las exigencias específicas de producción y negocio del cliente, tanto de la gran industria del mueble como de la empresa artesanal que necesita igualmente evolucionar en eficiencia y calidad de proceso.

En el Technology Center de SCM España se ilustrará una gama de soluciones que, como ya adelanta su Country Manager **Marco Pedronici**, *«conoce a fondo las necesidades de las empresas españolas del sector de los muebles de madera, mercado que se distingue por ser uno de los más avanzados del mundo en innovación. SCM España trabaja junto a estos productores desde hace más de cuarenta años y gracias a continuas inversiones para la mejora de la filial ibérica y de nuestro equipo de ventas y servicio, da un paso más para convertirse en un colaborador integral tanto a la hora de proponer soluciones tecnológicas adaptadas a los proyectos de negocio de los clientes, como de asegurarles una asistencia posventa cada vez más eficiente y puntual»*.

En el Open House, se dará amplio espacio a los servicios digitales y a **la presentación de la nueva versión de Maestro connect, el nuevo Portal Digital**. En concreto, se ilustrarán los servicios de asistencia proactiva y asesoramiento habilitados por los datos recogidos y analizados en la Digital Control Room, "centro neurálgico" para la actividad de asistencia técnica también en España. El objetivo es garantizar la continuidad operativa del cliente y prevenir de antemano los posibles fallos de funcionamiento o paradas de la máquina.

También se dedicará gran atención a los fabricantes de muebles con una selección de las máquinas más interesantes y apreciadas en el procesamiento de tableros.

Se reservará un enfoque especial a las nuevas fronteras de los **procesos nesting**, cada vez más decisivos en las producciones de diseño. La nueva solución protagonista será **morbidelli x100**,

presentada en versión celda con estaciones de carga y descarga. Entre sus principales ventajas destaca la **máxima sujeción de la pieza** garantizada por **Smart vacuum**, el sistema que concentra el vacío solo en las partes que aún se han de mecanizar, para evitar la dispersión en las áreas ya anidadas. Una innovación que se suma a **Smart Cut**, el algoritmo que asegura el rendimiento en gestión y optimización de los cortes nesting.

Destaca también la nueva seccionadora **gabbiani p95**, una solución altamente eficiente tanto para el procesamiento en lote 1 como para la producción en serie. Esta innovadora solución incorpora todas las funciones y los opcionales de alta gama que más aprecian los clientes como, por ejemplo, el grupo Flexcut para barras flanqueadas hasta 600 mm, los motores de sierra con una potencia de hasta 18,5 kW, los visores de led para carga frontal, el dispositivo de led para el posicionamiento guiado de las mesas móviles con colchón de aire, el dispositivo para cortes angulares y mucho más.

Entre las novedades expuestas, destaca también **blade off**, el innovador sistema de seguridad para sierras escuadradoras SCM, desarrollado para reducir al mínimo el peligro inherente a la utilización de este tipo de máquinas sin obstaculizar ni ser invasivo en cuanto a las exigencias productivas de eficiencia y calidad del operario, quien seguirá dirigiendo los trabajos. El sistema previene todo tipo de contacto accidental del operario con el disco sierra y garantiza la protección en las 3 zonas adyacentes a ello (entrada de la pieza y zonas laterales). Además, desactiva automática y rápidamente el disco sierra, activándose incluso con altas velocidades de avance de hasta 2 m/s, sin tener que ralentizar el mecanizado.

En el Open House, también serán protagonistas algunas de las soluciones tecnológicas SCM más apreciadas por el mercado.

Los interesados en el canteado industrial, podrán admirar **stefani x**, la máquina diseñada para trabajar en varios turnos garantizando fiabilidad y calidad excelentes en todo tipo de tablero. Gracias a la presencia simultánea de dos prefusores incorporados a la máquina, uno para la cola EVA y otro para la cola PUR, stefani x asegura una gran flexibilidad y un cambio rápido y fácil del tipo de cola. Los grupos electrónicos garantizan la sencillez de uso incluso en los trabajos más complejos con materiales delicados y de tendencia, gracias al ajuste automático y flexible, la repetibilidad, la calidad y la precisión de los procesos productivos que asegura el electronic touch. Altamente configurable y personalizable, stefani x es la respuesta a las necesidades más actuales de una fábrica digital, conectada e integrada y está disponible tanto en versión independiente como dentro de celdas o líneas integradas.

El representante de los centros de trabajo cnc "All-In-One Technology" de SCM será **morbidelli m200**, la solución modular por excelencia capaz de resolver cualquier problema de mecanizado de la madera.

Con solo unos clics, crea y realiza cualquier tipo de forma gracias a la Suite Maestro que gobierna la máquina y dispone de módulos específicos para todo tipo de proceso de producción. Además, este centro de trabajo es el único del mercado con una relación rendimiento/precio inigualable y se puede configurar según las necesidades y el plan de inversión del cliente.

Junto a estas soluciones, SCM España expondrá una amplia gama de soluciones para cada necesidad productiva: corte, canteado, taladrado, lijado y montaje, así como una selección de máquinas para la carpintería.

Para información e inscripciones: https://www.scmgroup.com/es_ES/scmwood/news-events/events/e220048/open-house-spain

Scm Group es líder mundial en tecnologías para el procesamiento de una amplia gama de materiales y para materiales compuestos. Las sociedades del grupo son, en todo el mundo, socios fiables de prestigiosas empresas que operan en distintos sectores de mercado: desde la industria del mueble a la construcción, del sector automotriz al aeroespacial y de la náutica al trabajo de materias plásticas.

Scm Group coordina, da soporte y desarrolla un sistema de industrias de excelencia, articulado en 3 grandes polos de producción en Italia altamente especializados con un volumen de negocio de 900 millones de euros, más de 4000 empleados y una presencia directa en los cinco continentes.

Marketing y comunicación SCM España:

Carlotta Bolelli – carlotta.bolelli@scmgroup.com Tel. +34 671 412260.

Oficina de prensa Scm Group:

Alessandra Leardini – alessandra.lear dini@scmgroup.com Tel. +39 0541 700230 - tel. mov. +39 344 3483015.